



2 Pièces

51 m²

Réf. 85429530

575 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement de 51,55 m², idéalement situé dans le quartier prisé de la Salis, à deux pas des plages de sable fin et au cœur d'un cadre exceptionnel. Situé au 2^{ème} étage (sans ascenseur) d'une résidence très recherchée, cet appartement offre une vue imprenable sur la mer et la vieille ville d'Antibes. Son espace de vie lumineux comprend un séjour spacieux de 21,54 m² plus une cuisine américaine ouverte, le tout prolongé par un balcon profond idéal pour profiter pleinement du panorama. La chambre, confortable et bien agencée, s'ouvre sur un balcon qui constitue un espace ...

Discover this stunning 51.55 m² apartment, ideally located in the sought-after Salis neighborhood, just steps from sandy beaches and nestled in an exceptional setting. Situated on the 2nd floor (no elevator) of a highly desirable residence, this apartment boasts breathtaking views of the sea and Antibes' Old Town. The bright living area features a spacious 21.54 m² lounge plus an open-plan kitchen, seamlessly extending to a large balcony perfect for enjoying the spectacular panorama. The comfortable and well-designed bedroom opens onto a second balcony, offering additional outdoor space and a ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

